

Avis aux riverains des rues du Jardinage et de la Serre

Madame, Monsieur,

En mai 2015, vous aviez été informés de la volonté de la commune de procéder au réaménagement des trottoirs dans votre rue.

Ces travaux étaient prévus fin 2015 mais conditionnés à l'accord de l'Administration Régionale (service des subsides) qui octroyait un subside pour ce chantier.

A ce jour, le dossier n'est toujours pas validé par cette administration. Soyez assurés que nous multiplions les contacts et que nous mettons tout en œuvre pour obtenir cet accord.

Entre-temps, la société VIVAQUA s'est manifestée pour effectuer des travaux de renouvellement des conduites de distribution d'eau. Ces travaux se dérouleront en principe dans le courant du premier trimestre 2017 et s'effectueront, bien évidemment, avant le réaménagement des trottoirs.

Nous vous remercions pour votre compréhension et ne manquerons pas de vous tenir informés.

Le Collège des Bourgmestre et Echevins

Berchem-Sainte-Agathe le 23/09/2016

